

Selamatkan Anak Bangsa, Polda Jatim Terus Gelar Vaksinasi Anak

Achmad Sarjono - SARJONO.JURNALIS.ID

Jan 8, 2022 - 01:11



SURABAYA - Polda Jawa Timur hari ini Jum'at (7/1/2022), menggelar vaksinasi anak usia 6 sampai 11 tahun secara serentak di 34 Sekolah di Seluruh Jawa Timur. Hal ini dilakukan sebagai upaya mendukung program pemerintah dalam penanganan covid-19, dan terbentuknya herd immunity di Jawa Timur.

Wakapolda Jatim, Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, bersama Pejabat Utama Polda Jatim, pagi tadi hadir dalam pelaksanaan vaksinasi di SD Takmiriyah

Surabaya. Ia mengatakan, target vaksinasi anak hari ini adalah 2.346 anak.

"Tentunya kegiatan ini dilaksanakan oleh Polda Jawa Timur dan jajarannya, hari ini kita melaksanakan di Surabaya dengan dibantu rekan-rekan dari TNI dan Polri beserta rekan-rekan dari dinas kesehatan. Kemudian kita memadukan dengan sekolah-sekolah, Alhamdulillah kita bisa melaksanakan," ujar polisi bintang satu ini.

Slamet menuturkan bahwa per hari ini capaian vaksinasi anak di Jawa Timur sudah mencapai 37,90 persen dengan jumlah anak yang sudah mendapatkan vaksinasi sebanyak 999.210 anak. Dengan sasaran 2.635.502 anak.

"Kemudian untuk Surabaya hari ini sudah mencapai kurang lebih 65 persen. Dari jumlah total sasaran 271.005. Kemudian capaian dari 65 persen kurang lebih ada 172.411," jelasnya.

Bukan hanya vaksinasi anak, upaya percepatan vaksinasi orang dewasa terus dilakukan Pemerintah bersama TNI dan Polri. Slamet menuturkan bahwa hingga hari ini, capaian vaksinasi di Jawa Timur telah mencapai 80,5 persen dari total sasaran yaitu 31 juta lebih.

"Capaian ini tentunya wujud kerja sama dari yang tadi disampaikan pemerintahan daerah Provinsi Jawa Timur, dari Kepolisian Daerah Jawa Timur, kemudian dari Kodam atau dari TNI," kata Slamet.

Ia menuturkan upaya percepatan vaksinasi ini diharapkan Indonesia khususnya Jawa Timur bisa segera lepas dari Pandemi Covid-19. Slamet pun bersyukur per kemarin, Kamis (6/1/2022) penambahan kasus Covid-19 di Jawa Timur hanya 16 kasus saja.

"Tentunya ini adalah upaya-upaya langkah-langkah yang kita laksanakan bersama, sehingga kita harapkan masyarakat Jawa Timur, untuk segera terhindar dari pada Covid-19," tandasnya.

Orang nomor dua di Polda Jatim itu juga mengucapkan terimakasih kepada Yayasan Takmiriyah, karena telah menyelenggarakan vaksinasi. Karena vaksinasi anak adalah bagian dari upaya menyelamatkan anak bangsa. (Jon)